
「ゆりかご」の後の方がずっと長い 

上原ゆう子  主婦 

あの日のニュースは覚えています。 

しかし、「その後」の事は、今回、初めて知りました。 

15 年の現状と、こんなにたくさんの問題点があることも知ることができました。 

ご苦労があっての医学ジャーナリスト協会大賞受賞でもあるのでしょう。 

 

ページを開きました。宮津さん親子のなんて幸せそうな写真でしょう！ 

 

179 人の親の内訳で 10代 20 代がほとんどかと思いきや 30代 40代が想像以上に多く

疑問を持ちました。 

思いつくのは私自身も、子育てでも、性教育は避けてきたと言えます、日本人の苦手

な部分かと思うところですが 30、40代になればそれなりに大人、責任が伴うか

と・・・ 性教育、教育にも疑問があるかと思っています。 

「時代」では片付けられないとは思いながら流されていますが、大熊先生の授業参加

で少し立ち止まりました。当事者がいて、周りに関わる方々がいることを確認できま



した。 国がやるべきことと思っていて、せめて援助は受けられているのでしょう

か？ 今は政治のレベルダウンも・・・ 

 

宮津さん一家の写真から皆様まで見えてくる様で、良い写真で、とても嬉しいです。 

「ゆりかご」の後の方がずっと長い。 

とても目に、心に残りました。 

田端美華様 ありがとうございました。 


